

# News & Schedule | information

長崎原爆病院での開催行事やイベントをご紹介します。

## News

2024.  
4
- 4月1日(月) 辞令交付式
  - 4月1日(月)～4月4日(木) 新規採用職員研修会
  - 4月10日(水) 健康教室「動脈硬化教室」
  - 4月17日(水) 健康教室「心不全教室」
  - 5月8日(水) 健康教室「高血圧教室」
  - 5月26日(日) 赤十字ふれあいフェスタ(浜の町)
  - 5月18日(土)～19日(日) 九州ブロック赤十字病院職員親善スポーツ大会(長崎)
2024.  
5
2024.  
6
- 5月21日(火) ANAすずらん贈呈式
  - 5月22日(水) 健康教室「心房細動教室」

## Schedule

2024.  
7
- 7月4日(木)～5日(金) 2024年度新採用者対象赤十字救護法基礎講習会
  - 7月11日(木) NASHIMカザフスタン病院視察
2024.  
8

Instagram始めました！  
フォローお待ちしております！



## 日本赤十字社長崎原爆病院の理念

人道・博愛の赤十字精神のもと、地域並びに被爆者の皆様へ良質な医療を提供します

### 【病院の基本方針】

1. 安全で良質な医療を提供します
2. 被爆者の健康管理と診療の充実に努めます
3. がん診療の拠点病院として医療の充実に努めます
4. 医療連携を促進し、地域医療に貢献します
5. 積極的に災害救護活動を行います
6. 人間性豊かな医療人の育成に努めます

### 【患者さんの権利と責務】

#### 患者さんの権利

1. 個人の尊厳が保たれ、良質な医療を公平に受ける権利があります。(医療を受ける権利)
2. 病状や診断、予後、治療方法などについて、わかりやすい説明を受ける権利があります。(知る権利)
3. 病状や治療方法、予後などについて十分な説明を受けたうえで、治療や検査を受けるか否かを決定する権利があります。(自己決定の権利)
4. 主治医以外の他の医療機関の医師に相談する権利があります。(セカンドオピニオンの権利)
5. プライバシーや個人情報が守られる権利があります。(プライバシー・個人情報保護の権利)

#### 患者さんの責務と病院からのお願い

1. 自身の健康に関する正確な情報を医師・看護師など医療従事者にお伝えください。(診療情報提供の義務)
2. 医師・看護師など医療従事者の説明を理解するよう努め、治療にご協力ください。治療方針に疑問がある場合は、遠慮なくご相談ください。(診療協力の義務)
3. すべての患者さんが適切な医療を受けられるよう、病院の規則を守り、暴言・暴力・セクハラ・診療の妨げとなる迷惑行為等はしないでください。(規則を守る義務・迷惑行為の禁止)
4. 適切な医療が維持されるように、医療費を滞りなくお支払いください。(医療費支払いの義務)
5. 医療人の育成のための教育や、高度の医療を提供するための臨床研究に、可能な限りご協力ください。(医療人育成教育と臨床研究への協力)

ながさき

日本赤十字社 長崎原爆病院広報ペーパー

# ほっとクロス

H O T C R O S S N A G A S A K I



日本赤十字社  
Japanese Red Cross Society

VOL.13

2024

ホッと安心  
ホットな気持ちで  
情報をクロス!



## HOT NEWS

- ・九州ブロック赤十字病院職員親善スポーツ大会
- ・ANAすずらん贈呈式
- ・令和6年度新任医師インタビュー

# 第34回九州ブロック赤十字病院 職員親善スポーツ大会

5月19日（日）に第34回九州ブロック赤十字病院職員親善スポーツ大会が開催されました。

新型コロナウイルスの影響もあり、開催が見送られておりましたが、5年ぶりに大会開催を迎えることができました。九州・沖縄各県から選手が集まり、熱い戦いが繰り広げられました。

前日に開催された懇親会では、各県の余興で職員一同楽しく交流を深めました。大会当日は晴天にも恵まれ、職員一同日々の練習の成果を発揮できたかと思えます。

赤十字の絆がさらに深くなった大会となりました！



## ANAグループからのすずらんの花贈呈

今年もANAグループより「すずらんの切り花」「すずらんの香りの付いたしおり」を贈呈いただきました。

「しあわせ・幸福の再来」などを花言葉に持つすずらんを贈呈いただく活動は、昭和31年から続くANAグループの伝統的な社会貢献活動であり、長きに渡り当院へもご協力をいただいております。今年で69回目を迎えました。

北海道千歳市近郊で可憐に咲いた『すずらんの切り花』と、患者の皆様にも身近にしあわせを感じていただけるように『すずらんの香りの付いたしおり』を贈呈していただきました。

客室乗務員の方と言葉を交わしながら直接すずらんを受け取られた患者さんは、とても素敵な笑顔をされており病院職員もしあわせな気持ちになりました。



糖尿病・内分泌内科  
ワタベ セイヤ  
渡部 誠也 先生

①駅近くでアクセスが良く、規模も程良い病院だと思います。建物も新しく、綺麗な病院という印象です。  
②主に糖尿病などの生活習慣病や、甲状腺疾患などを担当させていただきま。患者のみなさまの生活になるべく寄り添った診療を心掛けてまいりますのでよろしくお願いいたします。



呼吸器内科  
モリ マヤコ  
森 麻耶子 先生

①最近建て替わって、綺麗な病院という印象がありました。  
②まだ病院に赴任したばかりで慣れないことも多いですが、患者さんに寄り添った医療を心がけています。気になることなどがあれば、気軽にお声がけいただけると嬉しいです。



消化器内科  
カキノエ マユコ  
柿添 麻由子 先生

①新しくてきれいな病院。日赤関連病院として多方面に活躍されておられる印象です。  
②患者さんに真摯に向き合い尽力したいと思います。ご迷惑をおかけする場面もあるかと存じますが何卒よろしくお願いいたします。



腎臓内科  
ツユキ トモヒサ  
露木 智久 先生

①長崎原爆病院の第一印象は、非常にきれいな病院だと思いました。また、赤十字病院であるため、災害医療などにも率先して取り組まれており、積極的に参加していきたいと考えています。  
②長崎は患者さんが優しく、気候も暖かいのでとても過ごしやすいです。趣味は家族でお出かけすることです。娘の成長を見ると元氣になります。医師としてまだまだ未熟ですがこれからも誠心誠意頑張ってまいります。



呼吸器外科  
イタクラ アヤ  
板倉 彩 先生

①第一印象はとてもきれいで階数が多い病院だと思いました。職員同士のあいさつが元気いっぱいなのも印象的でした。  
②はじめまして、呼吸器外科の板倉と申します。長崎原爆病院は初めての勤務となり緊張していますが、持ち前の笑顔とポジティブさをいかして前向きに仕事に取り組んでいきたいと思っています。



耳鼻咽喉科  
ヨシダ ショウ  
吉田 翔 先生

①長崎県内で最高層の病院であり、長崎市の稲佐山にあわせてきれいな景観に入る病院です。きれいであり、スタッフ一同が温かく迎え入れる病院と思われま。②長崎原爆病院耳鼻咽喉科に配属となった吉田翔です。自分自身が生まれつき難聴をもっていますが、患者様に寄り添った医療を提供したいと思っております。補聴器外来もありますので難聴に困った方は遠慮なくご相談ください。よろしくお願いいたします。

# 令和6年度新任医師インタビュー

4月から新たに17名の医師が仲間入りしました。  
さらにパワーアップした「長崎原爆病院」を  
これからもよろしくお願いたします！！

## ①長崎原爆病院の印象 ②自己紹介



放射線治療科  
ヤマザキ タクヤ  
山崎 拓也 先生

①放射線治療部門は、皆さん精力的でとても働きやすい環境だと感じています。他科の医師も非常に協力的ですので、積極的にコミュニケーションをとり、よりよい放射線治療を提供できるよう務めていきたいと思っています。  
②割と多趣味なのですが、いま一番真面目にやっているのは野球です。早朝野球チームに所属していて、幅広い世代の人と関わりが持てるのが楽しいです。サンデー兆治時代からのロッテファンでもあります。

①長崎市では胆膵領域の癌の手術をされている病院は大学病院以外では長崎原爆病院のみであり、消化器内科、胆膵班としてはやりがいのある病院であると感じております。  
②本年度で医師13年目になります森智崇と申します消化器内科、胆膵班に所属しております。今まで胆膵班としての上級医がいる病院でしか勤務したことがなく、身の引き締まる思いです。



消化器内科  
モリ トモタカ  
森 智崇 先生



消化器外科  
ハマダ キョアキ  
濱田 聖暁 先生

①私は長崎で生まれ育ち、昔から地域に根付いている長崎原爆病院で働けることを嬉しく思っています。  
②専門は消化管（大腸領域）で、先端医療であるロボット手術を長崎原爆病院で普及させたいと思っています。長崎原爆病院で外科手術を受けたいと言ってもらえるように誠心誠意努めてまいります。

①新病院となり、スタッフ等活気のある病院であるという印象です。  
②消化管、特に大腸・直腸領域を専門に従事しておりました。これまで外科医として消化器領域全般で診療しておりますので消化器外科で何かお困りでしたらご相談いただければと思います。



消化器外科  
オヤマ ショウザブロウ  
小山 正三郎 先生



整形外科  
ハラダ ショウタ  
原田 将太 先生

①長崎原爆病院で初期研修をさせていただきましたので、故郷に帰ってきたような気持ちで働かせてもらっています。  
②整形外科の中でも特に外傷と足の怪我を専門にしています。何でもご相談ください。



呼吸器内科  
ツカモト ユウセイ  
塚本 祐生 先生

①とても綺麗な病院というのが第一印象でした。はじめて働く病院で不安もありましたがスタッフのみなさんも優しく仕事熱心で働きやすいです。  
②4月より赴任しました呼吸器内科の塚本祐生です。3月までは南島原市の泉川病院にいました。精一杯頑張りますのでよろしくお願い致します。



消化器内科  
オガサワラ シュンスケ  
小笠原 俊輔 先生

①赤いマークがたくさんある、赤十字が目立っている印象です。  
②長崎県島原市から来ました消化器内科 小笠原俊輔です。少しでもよりよい医療を提供できるように頑張ります。



リウマチ・膠原病内科  
タニガワ マイ  
谷川 舞 先生

①立地も良く、綺麗で広い印象を持ちました。地域の中核病院として日々の診療に加え救急受け入れや病診連携にも注力している印象を持っています。  
②4月よりリウマチ・膠原病内科に赴任しました。趣味はバドミントンです。当院及び長崎の医療に貢献できるよう精一杯頑張ります。宜しくお願い致します。



消化器外科  
ナガタ ショウト  
長田 翔斗 先生

①当院の理念は「人道・博愛の赤十字精神のもと、地域並びに被爆者の皆様へ良質な医療の提供」であり、災害時には医療救護チームを派遣する等、日本に欠かせない病院です。  
②この度、2024年4月より長崎原爆病院の常勤医師として勤務させていただきます長田翔斗と申します。後期研修医であり、まだまだ若輩者ですが消化器外科の一員として精一杯診療させていただきます。



皮膚科  
ヒグチ ミサト  
樋口 実里

①地域の医療機関との関係が密で、協力して診療を行っていると感じています。  
②4月より皮膚科に赴任しました。患者さまのため、精一杯頑張ります。よろしくお願い致します。



泌尿器科  
コムロ リサ  
小室 里沙

①建物も新しく明るい印象です。各職種間の仲が良い印象です。  
②本年度より赴任いたしました。不慣れな点多々あるかと思いますがよろしくお願い致します。